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Destra Adige, finalmente si parte:
via libera unanime al piano guida
Gli applausi dellamaggioranza. Il sindaco: «Terminato un percorso lungo 17 anni»

Consiglio, è Scalfi il recordman: 240 sedute, un’assenza
Bilancio della consiliatura. Il presidente Panetta: «Discutere adesso il Prg? Io non lo avreimai fatto»

Opere pubbliche

«Tre portoni»
Autobrennero
finanzierà
il restauro

L’ amministrazione
comunale ha
programmato, fra

giugno e l’autunno, una
serie di lavori pubblici che
interesseranno diversi
comparti della città per un
importo complessivo di 1,1
milioni di euro.Il primo a
partire, in estate, sarà
l’intervento di
sistemazione degli
spogliatoi e dell’area
dedicata alle attività di
preparazione e
riabilitazione fisica degli
atleti della Blm group
arena (800.000 euro).
L’ampliamento a 5.000
posti del palazzetto,
invece, sarà realizzato
verosimilmente nel 2021.
Nei prossimi mesi sarà
portato a termine anche il
progetto di restauro dei
«Tre portoni», l’antico
accesso monumentale a
palazzo delle Albere
risalente alla metà del
Cinquecento: un bene di
proprietà comunale
tutelato ma dall’alto livello
di deterioramento. I
20.000 euro necessari
sono stati messi a
disposizione da A22
attraverso il
finanziamento
«ArtBonus». Per l’inizio
dell’autunno è prevista
invece l’asportazione delle
vasche industriali interrate
nell’area dell’ex Sit e la
successiva bonifica
dell’area. Operazione
propedeutica alla futura
estensione del parcheggio.
Saranno necessari due
mesi di tempo, con 120
posti auto in meno sui 400
totali. Sempre in autunno
saranno completate dieci
nuove stazioni di bike
sharing in città, da
affiancare alle attuali 32
attive, per un totale di 118
stalli in più. Nel 2019 ci
sono stati 1.450 utenti che
hanno percorso 100.000
chilometri.
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La scheda

● Ieri sera il
Consiglio
comunale
all’unanimità
(37 voti) ha
dato il via libera
al piano che
riqualificherà
l’intera Destra
Adige, con
benefici anche
per il rione di
Piedicastello

● Il piano guida
prevede la
costruzione di
uno
studentato, di
un grande
parco urbano,
di una quota di
risedenza, di
uno spazio
riservato alla
ricerca e
dell’atteso
nuovo centro
espositivo

● Non
mancherà poi
un grande
parcheggio da
1.500 posti e
una passerella
in asse a via
Verdi

TRENTO Uno dei tasselli strate-
gici della trasformazione ur-
banistica del capoluogo ha ot-
tenuto ieri sera il via libera in
consiglio comunale. Il piano
guida della riqualificazione
urbanistica della Destra Adige
è stato approvato all’unanimi-
tà dall’Aula (37 sì). Un’anoma-
lia che ha fatto partire anche
un applauso dai banchi della
maggioranza. «La soddisfa-
zione è grande — ammette
l’assessore Alberto Salizzoni
— sia nel merito sia nel meto-
do».Per votare la delibera e i
quattro ordini del giorno col-
legati i consiglieri hanno im-
piegato più di un’ora. Una
quindicina gli interventi in se-
de di dichiarazione di voto (in
gran parte effettuati dagli
esponenti della Lega). Alla fi-
ne tutti i dispositivi sono stati
approvati, con il voto favore-
vole trasversale dimaggioran-
za e minoranza. Bruna Giulia-
ni e Vittorio Bridi hanno
espresso i dubbi della Lega
sul progetto, legati in partico-
lare alla viabilità: «È pericolo-
sa per la salute dei cittadini e
degli abitanti in quanto trac-
ciata a campana e va a toccare
tutti gli angoli del quartiere»
evidenzia la capogruppo,
mentre Bridi ha posto l’accen-
to ancora una volta «sulla
possibilità tramite una con-
cessione di fare una passerel-
la ciclopedonale a lato del
ponte di san Lorenzo» (even-
tualità non prevista dal piano
guida). Jacopo Zannini (L’al-
tra Trento a sinistra) spera
che «la prossima amministra-
zione possa trovare una nuova
casa per il Centro sociale Bru-
no che con questo piano gui-
da avrà bisogno di un’altra
collocazione». Alla fine il pro-
getto per la Destra Adige è re-
altà. «È un punto di partenza,
ora ci sarà tantissimo da fare
— osserva Salizzoni — penso
sia stato approvato un piano
guida di qualità, che è riuscito
a dare equilibrio a tutte le fun-
zioni che si sono volute inse-
diare e che rispondono alle
esigenze della città contem-

poranea. Abbiamo lavorato
tanto e in maniera trasversale
sia in Aula che con Provincia,
Patrimonio del Trentino e Cir-
coscrizione». «Quella appro-

vata è una delibera dallo stra-
ordinario significato politico
— commenta il sindaco Ales-
sandro Andreatta — porta a
compimento un percorso

lungo almeno 17 anni, ma for-
se è un bene che ci siano volu-
ti perché siamo riusciti a tro-
vare un mix funzionale che
soddisfi tutti. Siamo sempre
stati in sintonia con la comu-
nità di Piedicastello e di que-
sto sono contento. Il sogno è
che anche quest’area, una vol-
ta realizzata, sia apprezzata e
vissuta come la parte che ab-
biamo sistemato a Piedica-
stello». Anche Dario Mae-
stranzi (attualmente nel grup-
po misto ma pronto a entrare
nella lista del candidato sin-
daco di centrodestra Alessan-
dro Baracetti) plaude all’ap-
provazione «visto che potreb-
be regalare alla città il collega-
mento con il Bondone: ora
Comune e Provincia possono
cercare gli investimenti priva-
ti». Rimandata a martedì, in-
vece, la discussione sul piano
di politica turistica: l’assesso-
re Roberto Stanchina incon-
trerà il gruppo consiliare della
Lega per cercare una media-
zione sui 542 emendamenti
presentati.
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TRENTO Cinquantatrè adunanze,
72 proposte di deliberazione
approvate (dalla prima adozio-
ne della variante al Prg agli in-
dirizzi di politica agricola), 58
mozioni e 83 ordini del giorno,
174 sedute nelle sette commis-
sioni. Ma c’è un aspetto, nella
summa dell’attività del 2019 del
consiglio comunale di Trento,
che il presidente Salvatore Pa-
netta tiene a sottolineare: «Ho
puntato molto sulla mediazio-
ne e questo ha portato a lavora-
re con un approccio diverso ri-
spetto al passato — sottolinea
— la collaborazione è servita
anche a placare un inizio di le-
gislatura un po’ turbolento, an-
che sul piano dei rapporti per-
sonali». Rimane da percorrere
l’ultimomiglio. Entro il 19 mar-
zo, infatti, i lavori dell’Aula de-
vono essere sospesi: l’attività
del consiglio comunale, infatti,
dopo il quarantacinquesimo
giorno che precede le elezioni
si limita agli atti urgenti, ad
esempio il rendiconto di bilan-
cio che va adottato entro il 30

aprile. Oltre alle tredici delibere
in discussione fra questa e la
prossima settimana dunque,
dal 9 al 13 marzo si discuterà
tutte le sere della seconda ado-
zione della variante al Piano re-

golatore generale, per la quale
sono pervenute circa 280 osser-
vazioni. «Spero per la città ver-
rà approvata, ho chiesto che il
confronto politico non venga
meno e che maggioranza e mi-

noranza trovino la sintesi— so-
stiene Panetta, che si candiderà
con la lista di Italia Viva a soste-
gno di Franco Ianeselli —. Ci
sono delle fibrillazioni, fossi
stato io il sindaco non avrei mai

portato una partita così impor-
tante quasi ai tempi supple-
mentari. A ogni modo si può
segnare anche al novantunesi-
mo, la partita è aperta». Panetta
per la prima volta ha fatto cal-

colare le presenze dei consi-
glieri dall’inizio di mandato al
31 dicembre 2019: consideran-
do chi è rimasto in carica per
l’intera consiliatura, «record-
man» risulta Giovanni Scalfi,
assente un’unica volta in 240
adunanze (99,58%), seguito a
ruota dal sindaco Alessandro
Andreatta, Renato Tomasi
(Cantiere) e Cristian Zanetti
(Forza Italia) mancati due volte
(99,17%). «Maglia nera» a Paolo
Castelli, presente comunque al-
l’80,42% delle adunanze. Il co-
sto totale dell’attività del 2019 in
termini di gettoni di presenza
spettanti ai consiglieri ammon-
ta a poco più di 300.000 euro; i
rimborsi spese per lo svolgi-
mento di viaggi non hanno su-
perato i 1.200 euro, mentre dei
40.000 euro stanziati per il fon-
do spettante ai gruppi consilia-
ri ne sono stati spesi pratica-
mente la metà (21.136 euro). La
presidenza ha speso 46,36 eu-
ro.
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BOSETTI Stefano
BRIDI Vittorio
BRUGNARA Michele
NEGRONI Paolo
OLIVA Eugenio
GIULIANI Bruna
BOZZARELLI Elisabetta
POSTAL Claudia
SALIZZONI Alberto
ZALLA Roberta
GUASTAMACCHIA Fabrizio
BIASIOLI Paolo
MERLER Andrea
BUNGARO Corrado
OSELE Stefano

CARLIN Silvio
MASCHIO Andrea
MAESTRANZI Dario
CALZA Roberta
CORADELLO Antonio
CASTELLI Paolo
MORANDUZZO Devid
SANTINI Marco
ROMANO Antonia
COPPOLA Lucia
IANES Marco
LOSS Martina
DEMATTE' Marianna
ZANNINI Jacopo
CIA Claudio

Le presenze dei consiglieri comunali
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SCALFI Giovanni
ANDREATTA Alessandro
TOMASI Renato
ZANETTI Cristian
PANETTA Salvatore
PATTINI Alberto
ROBOL Andrea
STANCHINA Roberto
UEZ Tiziano
FESTINI BROSA Gianni
GILMOZZI Italo
SERRA Paolo
DUCATI Massimo
FRANZOIA Mariachiara
LOMBARDO Emanuele
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